

schleunigten Einsatz moderner Elektro- und Diesellokomotiven, die mechanisierte Erneuerung und Erhaltung des Gleisnetzes, die Erhöhung der Leistungsfähigkeit des Güterwagenparkes, die Einführung moderner Signal- und Sicherungstechnik sowie eine weitgehende Mechanisierung der arbeitsaufwendigen und körperlich schweren Tätigkeit zu Verwendern

Im *Kraftverkehr* ist der Laderaum durch verstärkten mehrschichtigen Einsatz und die Senkung der Warte- und Reparaturzeiten besser auszunutzen. Neue Transportkapazitäten sind vordringlich den volkseigenen Kraftverkehrsbetrieben zu übergeben, weil dort eine rationelle Ausnutzung am besten möglich ist.

Die Personenbeförderung mit Omnibussen ist besonders in den ländlichen Gebieten zu verbessern. Der Taxiverkehr sowie der Kraftfahrzeugausleihdienst sind wesentlich zu erweitern.

Um einen größeren Anteil unserer Außenhandelsgüter mit eigenem Schiffsraum zu transportieren, sind die Liegezeiten der Schiffe in den Werften und Häfen zu verkürzen. Die Kapazität der *Hochseeflotte* und der Seehäfen ist weiter auszubauen.

*Im Nachrichtenwesen sind die Mittel auf die Rekonstruktion und Erweiterung des Fernleitungsnetzes, auf die Automatisierung des Fernsprechverkehrs sowie auf die Rationalisierung arbeitsaufwendiger Prozesse zu konzentrieren.*

Durch Rationalisierung im Post- und Fernmeldewesen sind die Beförderungszeiten für Postsendungen und Presseerzeugnisse zu verkürzen.

Der Ausbau des Rundfunks und des Fernsehens ist fortzusetzen.

Der Perspektivplan sieht vor, daß sich die DDR zu einem modernen sozialistischen Industriestaat entwickelt, der seinen festen Platz im Weltwirtschaftssystem des Sozialismus hat. Zugleich muß eine harmonische Entwicklung mit den übrigen Wirtschaftszweigen, besonders der Landwirtschaft, und den Bereichen des gesellschaftlichen Lebens erfolgen, um die weitere planmäßige Entwicklung der Volkswirtschaft der DDR zu gewährleisten.

Die erfolgreiche Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1963 ist eine unerläßliche Voraussetzung für einen guten Beginn des Siebenjahrplanes. Deshalb sind alle Kräfte auf die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1963 und auf die gute Vorbereitung des Siebenjahrplanes zu konzentrieren.

*Die Lösung der ökonomischen Aufgaben bildet die materielle Grund-*